



# 五小だより

No.10



令和2年10月 2日 館林市立第五小学校

## 年度後半に突入しました

運動会が終了し、10月を迎えました。年度を半分に分ければ後半部分のスタートです。前半を振り返ると、新型コロナウイルス感染症への対応につきると思います。4月5月の臨時休校に始まり、学校再開後も、感染症対策のため通常通りにはできないことが多々ありました。この先、完全に終息するには年単位の時間がかかるとも言われています。当面の間は、感染症対策を行いながら、このウイルスと付き合っていかなければなりません。学校としても、「感染が心配だから中止」という考えだけでなく、「どう対処すれば実施できるか」「(これまで通りにはできないが)どのようなやり方ならば実施可能か」という視点をもって教育活動に取り組んでいかなければならないと感じています。ただ、その前提になるのは感染を最小限に食い止めることです。感染爆発やクラスター発生などの状況では、再び臨時休校という事態にもなりかねません。学校や家庭、地域が一体となって感染症予防や対策を継続していく必要があります。ご理解ご協力をお願い致します。

## 最後まで頑張った運動会！

9月26日(土)に、令和2年度第五小学校運動会を行いました。時折小雨がぱらつくあいにくの天候でしたが、最後まで実施することができました。子どもたちは、最後まで全力で競技に取り組み、日頃の練習の成果を十分に発揮しました。団対抗では、黄団が優勝しましたが、赤団や青団もよく頑張りました。



保護者の皆様には、あいにくの天候の中、子どもたちへの声援や拍手ありがとうございました。



△ 選手宣誓 (誓いの言葉)



△ 低学年「チェッコリー玉入れ」



△ 中学年「台風の日」



△ 高学年「ソーラン節」



△ 団対抗リレー



△ 閉会式 (表彰)